
WILLKOMMEN 

 

-lich 
 



RECHTE 

REGELN 

Herzlich willkommen bei uns! 

Jeder Mensch hat Rechte. Die Rechte stehen auf 

dem Info-Plakat in Deiner Einrichtung. Außerdem 

informieren und beteiligen wir Dich bei: 

  Entscheidungen und Veränderungen  

(z.B. Ziele im Hilfeplan, neuer 

Betreuer oder neue Betreuerin) 

  Gruppenregeln 

  Freizeitgestaltung  
 

Es gibt bei uns auch Regeln: 

 Wir gehen gut miteinander um 

 Wir halten uns an Verabredungen 

 Wir beachten die Gruppenregeln 

 Wir beachten die Hausordnung 

 Wir versuchen gemeinsam, Deine Ziele zu 

erreichen 

Liebe*r  
 



WÜNSCHE UND BESCHWERDEN 

 
 

Wir wollen, dass Du Dich hier wohlfühlst.  

Wenn Dir etwas nicht gefällt oder Du Wünsche 

hast, sprich uns einfach an. 

 

Du kannst sprechen mit: 

- den Betreuern und Betreuerinnen 

- der Leitung 

 

Oder Du kannst einen Brief 

in den Briefkasten stecken.  

Die Leitung guckt sich den 

Brief an und kümmert sich 

um eine Lösung. 

 

Du kannst Dich auch bei der 

Geschäftsführerin (Heidemarie Depil) 

beschweren.  
 



Einrichtung 
 

Träger  
 

Wir wünschen Dir eine gute Zeit bei uns!  
 

Das Team des Panke-Hauses 
& die Geschäftsführerin von casablanca gGmbH 
 
 
 
 
 
 

 
Familienförderzentrum „Panke-Haus“ 
Soldiner Str. 76 
13359 Berlin 
Tel: 030 / 221 9436-0 
Fax: 030 / 221 9436-111 
Email: info@panke-haus.de 
Leitung: Anna Seul (aseul@g-casablanca.de) 

 
casablanca gGmbH   
Pistoriusstr. 108a                           
13086 Berlin 
Tel: 030 / 20 63 15 – 0    
Fax: 030 / 20 63 15 – 333 
Geschäftsführung: Heidemarie Depil (hdepil@g-casablanca.de)

  
         www.g-casablanca.de 
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